



¿Adiós Patria?

Boletín de circulación electrónica. Año 2, Nº8. Santiago de Chile, 22 de Enero 2017



LA VERDAD SOBRE LA INMIGRACIÓN

Por Alexandra Pineda

“Los inmigrantes llegaron para quedarse”, “ya no hay vuelta atrás”, ese tipo de comentarios son los que nos han dicho repetidamente por todos los medios de comunicación las autoridades políticas neoupelientes y religiosas a raíz de los resultados que arrojó la encuesta Cadem¹, donde:

- **85% de los chilenos cree que se debe expulsar a los inmigrantes que cometan delitos.**
- Un 41% considera bueno y un **45% malo la llegada de inmigrantes a Chile.**
- Un 24% cree que Chile debe mantener una política de puertas abiertas, mientras que un **75% señala que se deben poner restricciones.**

En otra encuesta, la CASEN², indica que entre el año 2013 y 2015, los inmigrantes aumentaron un 31% al pasar de 243.878 a 465.319 personas. Por lo que hoy los extranjeros representan el 2,7% de la población de Chile.

En el año 2016, los principales países de origen fueron Perú (30%), Colombia (13,6%), y Argentina (11,9%)

Según datos entregados por el Ministerio de Desarrollo Social (en manos del Partido Comunista), la inmigración tiene una presencia significativa en cuatro regiones del país:

- Tarapacá
- Antofagasta
- Arica y Parinacota
- Región Metropolitana.



“Hay pololeos, niños que nacen de un chileno con un extranjero, niños con papás inmigrantes. Con esto vamos a expresarnos mejor, la mezcla enriquece, para nosotros en todos los sentidos nos favorece”. (Cura Eugenio Berrios)

En todas estas regiones, se estima que la población inmigrante representa más del 4% de la población regional. No obstante el grueso de la población inmigrante se radica en la **Región Metropolitana**, lugar donde **se concentra el 69,1% de los inmigrantes residentes en Chile**.

¹ 05/12/2016 – Plaza Pública Cadem: Estudio N° 151

² http://observatorio.ministeriodesarrollosocial.gob.cl/casen-multidimensional/casen/docs/casen_nmigrantes_2015.pdf

A raíz de estas cifras, algunos políticos entreguistas, productores y conductores de radio, TV, empresarios, religiosos y masones han tomado cartas en el asunto organizando distintas CAMPAÑA PRO INMIGRANTES³, algunas más



Afiche llamando a "Jornada Informativa"

explicitas que otras, por medio de artículos de prensa sobre los sabores de la cocina extranjera en La Vega o el Barrio Franklin, en los noticieros de TV ya casi no aparecen extranjeros delincuentes (narcotraficantes, sicarios, proxenetas, prostitutas, cafiches, prestamistas, clonadores de tarjetas), sólo buenas personas con ganas de vivir en un país seguro. También nos complacen con reportajes de sufridas vidas de niños de

color negro que quieren ser futbolistas profesionales. Producen a tal nivel esas historias que debemos sentirnos mal si tenemos algún tipo de emoción contraria a la no aceptación de las oleadas de extranjeros que invaden nuestra Patria.

En la actualidad la inmigración no nos ha beneficiado de ningún modo. Los desplazamientos humanos forzados o voluntarios que vienen del Caribe, Centro y Sudamérica sólo ayudan a esas naciones pésimamente administradas a deshacerse de la pobreza. Los políticos antichilenos nos han OBLIGADO a recibir esas masas de personas amenazándonos con leyes especiales si llegamos a reclamar. Nuestro país ha tenido que desembolsar grandes sumas de dinero para la supervivencia de esos desdichados, el que se gira directamente de los IMPUESTOS QUE PAGAMOS LOS TRABAJADORES CHILENOS.

Hemos visto como los obreros nacionales menos capacitados o compatriotas inmersos en el rubro de los servicios sufren una competencia desleal al ser enfrentados con elementos foráneos que están dispuestos a ocuparse en lo que sea a cambio de remuneraciones miserables y en condiciones inhumanas. Obviamente sin contratos ni seguros que los protejan.

Movimientos ultraizquierdistas han reproducido el discurso de las ONG internacionalistas llamando a una "legalización masiva" de inmigrantes, tomando como consignas principios marxistas. Cuando esa situación suceda



Afiche realizado por marxistas extranjeros que quieren quedarse por la fuerza en nuestro país.

³ <http://www.codeju.cl/codeju-lanza-campana-todosmigrantes/>

los sistemas de salud⁴, educación⁵, subsidios de vivienda⁶, subsidios de cesantía, pensiones solidarias, becas estudiantiles van a colapsar por la alta demanda y para desgracia de los Chilenos. Los que tengan los recursos van a poder cambiarse para obtener buenos servicios en el sistema privado y los más pobres que creían que sus vidas mejorarían después de esperar años por mejoras sociales, nuevamente serán los únicos perjudicados y tendrán que volver a recibir las migajas de la ayuda estatal, pero ahora de la mano junto a sus alegres y coloridos "hermanos" latinoamericanos.



Síguenos en: <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>

⁴ <http://www.minsal.cl/salud-del-inmigrante/>

⁵ Jardines del sistema público de todo el país reciben infantes sin ningún requisito adicional. El 37,3% de los menores proviene de Bolivia y la mayoría se concentra en Antofagasta
<http://www.latercera.com/noticia/migrantes-mas-mil-ninos-ya-estan-integrados-red-junji/>

⁶ Subsidios habitacionales para extranjeros se han cuadruplicado en la última década
<http://www.emol.com/noticias/Nacional/2016/09/27/823763/Subsidios-habitacionales-para-extranjeros-se-han-cuadruplicado-en-la-ultima-decada.html>

EL GUETO HAITIANO DE QUILICURA

Haití posee más de ocho millones de habitantes. Es el país más pobre del continente americano, la mitad de su población vive sin acceso al agua potable, han sido invadidos por el cólera, la cesantía supera el 80 por ciento, tienen una de las mayores tasas mundiales de contagiados con VIH-Sida, la prostitución⁷ de mujeres y niñas⁸ es algo común. La violencia entre las tribus armadas y la delincuencia es sanguinaria.

Casi 200 personas llegan a Chile diariamente desde Haití. De las 300 que arribaban en 2008, la cifra creció a cerca de 10 mil durante el año 2016, según datos del Departamento de Extranjería.

Quilicura, o "Puerto Príncipe" como muchos extranjeros le dicen en referencia a su lugar de origen, es la comuna preferida para residir por los migrantes debido a los bajos costos en arriendo de "habitaciones".



Actualmente ya cuentan con una iglesia sólo para ellos, peluquerías propias y comida rápida haitiana. Su alcalde, un ex DC llamado Juan Carrasco Contreras, que ha sido acusado de darle trabajo a toda su familia en el municipio, ha realizado una serie de acciones para fomentar la mezcla racial en la comuna y darle privilegios impensados a los extranjeros:

- Hace 6 o 7 años cuenta con un servicio municipal de migración para regalarles salud y educación,
- Tienen mediadores en algunos colegios donde hay mayor cantidad de niños haitianos.
- Son reconocidos por ACNUR por ser una comuna solidaria.
- Tienen el reconocimiento del Ministerio del Interior como Sello Migrante, que valida las prácticas que tienen en relación a la integración.

Creemos que los primeros zambos que aparezcan delinquiendo a mano armada y violando mujeres o niñas, provendrán de esta antigua comuna que algún día fue habitada por Chilenos.

ESCRIBE

adiospatria@protonmail.com

⁷ Prostitución a menores en Haití luego del terremoto <https://www.youtube.com/watch?v=6thZazgWiJc>

⁸ La infancia en peligro: Haití https://www.unicef.org/mexico/spanish/informe_Haiti_la_infancia_en_peligro_2006.pdf

El Fascismo Italiano

Nos enviaron un excelente documento que deseamos compartir con nuestros amigos lectores para que conozcan más acerca de esta histórica ideología nacionalista italiana.



GUILLERMO IZQUIERDO A.: "Procura fundamentar un estado omnipotente, fuerte, con autoridad, sobre la base de todos los elementos nacionales, de todos los campos de la producción y de la economía. Se estrecha entre las fronteras de la gran patria italiana, y en vez de separar y dislocar los elementos de la nación, levantando un estado al servicio de una sola clase, lo eleva en beneficio de todas las fuerzas productoras, sea del trabajador, de la burguesía, del capitalismo, pero que se desecha las fórmulas jurídicas de las democracias burguesas por ser insuficientes.

El Estado Corporativo o general es la resultante de los intereses de todos los grupos nacionales y con participación de todas las fuerza de la producción.

La Doctrina está expuesta en la Carta di Lavoro (Carta del Trabajo), en 30 puntos que se resumen en los siguientes 7 llamados Los Derechos de la Nación:

- 1) La Nación no es un conjunto numérico de individuos, sino una UNIDAD moral, política y económica de carácter histórico.
- 2) El trabajo es un deber social.
- 3) El interés individual está subordinado al interés general de la Comunidad.
- 4) El Estado tiene el derecho de imponer a los individuos una disciplina colectiva, sea moral o económica, la cual indica los límites de la libertad individual en interés de la Nación. (Fascio!)

- 5) Solidaridad de los varios elementos patronales, obreros y técnicos frente a la producción.
- 6) Solidaridad de todos los ciudadanos frente al interés supremo de la Nación.
- 7) Igualdad jurídica y política de todas las clases sociales, las cuales son representadas en manera igual frente al Estado y dentro del Estado por sus organizaciones gremiales.

La Nación es la síntesis superior de todos los valores materiales y espirituales de la estirpe. Está sobre los individuos, las categorías y las clases; estos son instrumentos de que se sirve la Nación para su mayor grandeza.

Acepta el sufragio, pero no el universal. Sólo tiene derecho a sufragar el que demuestra que trabaja, que participa en la vida productiva y espiritual de la Nación.

Hubo una tendencia “socialista” que preconizaba el concepto de la socialización, el deber del estado de poner fin al capitalismo sustituyéndolo por un régimen colectivo sin propiedad privada y con un toque internacionalista, contra la guerra y el militarismo y que hasta considera la lucha de clases. (!). Frente a esta tendencia aberrante se alzó la oficial que dijo: “Para el Fascismo, el individuo se concibe como un órgano o como un instrumento del interés social. Es un instrumento que se emplea en la medida en que éste sirva al objetivo general. El Estado puede descuidar al individuo-instrumento cuando no sirva de ningún modo a sus fines, y se toma así el poder más extenso sobre él y justifica todas las violaciones de los derechos individuales por la preeminencia absoluta del fin del Estado”.

Mussolini: “La idea central de nuestro movimiento es el Estado, o sea la organización política y jurídica de la sociedad nacional y se exterioriza en una serie de instituciones de diverso orden. Nuestra fórmula es esta: TODO EN EL ESTADO, NADA FUERA DEL ESTADO, NADA CONTRA EL ESTADO”. Esto también fue expresado así: “EL ESTADO ES TODO Y ES TODOS”.

Es necesario hacer notar que Mussolini confunde aquí los conceptos ESTADO y NACIÓN, posibilitando una confusión con el bolchevismo que sí endiosa al estado, pero como mentor de una sola clase, la proletaria.

La idea fascista rechaza el dogma democrático de la libertad absoluta, y en vez de elevarla a la categoría de un DERECHO, según el cual el individuo tiene la facultad de exigir al Estado que la garantice, el Fascismo eleva la Libertad a la categoría de un deber, según el cual, el individuo debe limitar su uso “en interés de la Nación” o de la colectividad. El concepto absoluto de Libertad no

existe y se la limita mediante una “férrea disciplina, que debe ser aceptada, y si no se la acepta, DEBE SER IMPUESTAS”.

Mussolini: “La violencia no es inmoral. Es resolutiva, pues a fines de Julio y Agosto, en 48 horas de violencia sistemática y guerrera, hemos obtenido lo que no hubiéramos en 48 años de prédicas y propaganda. Por tanto, cuando nuestra violencia resuelve una situación gangrenosa, es moralísima, sacrosanta y necesaria. Pero, hay que adaptar la violencia a la necesidad del momento, no convertirla en una escuela, en doctrina o en deporte”.

El Fascismo se ocupó no sólo del trabajador activo. Cuidó y preparó al niño y al joven que llegaría a convertirse en ciudadano y trabajador, creando organizaciones a tal efecto como la Obra Balilla. Se ocupó de las horas libres del trabajador a través de la Obra Dopolavoro. Queda aún más por decir, pero esto es lo básico.



DIFERENCIAS CON EL NAZISMO: El Fascismo no tomó en cuenta el problema racial ni siquiera el peligro judío (en Italia como en todos los pueblos del mundo había antisemitismo, lo que no pasa de ser un sentimiento superficial y sin base sólida), por lo que todo lo que avanzó algún día habría sido destruido por el cáncer sionista que no fue extirpado a tiempo. Otra gran diferencia es la base de la Economía pues el Fascismo no tuvo la visión ni la inteligencia para apartarse del “patrón oro”, por lo que igualmente estaba destinado al fracaso. Es posible encontrar otras diferencias de forma y algunas pequeñas de fondo que pueden deberse a las características propias de cada Nacionalismo impresas por la idiosincrasia de cada pueblo que tiene la valentía de abrazarlo.

EL PLAN KALERGI Por Gerd Honsik⁹



El Conde Richard Nikolaus Coudenhove-Kalergi estaba a la cabeza de la conspiración que amenaza la subsistencia de los pueblos de Europa. Ya en 1923, y ante sus hermanos masones, este oscuro personaje proclamó que Europa sería dominada por una “raza aristocrática judía”. Con tal fin, los europeos debían “ser cruzados” con negros y asiáticos como si de animales se tratara. De este “cruce”, Coudenhove-Kalergi esperaba la consecución de una clase humana inferior fácilmente gobernable y sin carácter.

A CONTINUACIÓN DOS CAPÍTULOS IMPORTANTES QUE CONSIDERAMOS NECESARIOS PARA ENTENDERLOS Y ESTUDIARLOS.

Capítulo 5º: La esencia del Plan Kalergi

En sus primeros manifiestos escritos entre 1923 y 1925, el Plan Kalergi exigía que los judíos tomasen el poder, primero en Europa y después en todo el mundo.

2. El plan se basa en un racismo judío utópico y se refiere a una “raza superior” (Herrenrassen) judía. La expresión “Herrenrassen” achacada erróneamente por los historiadores a Adolf Hitler, en realidad fue inventada por Coudenhove-Kalergi para corroborar la reivindicación de la soberanía judía en

⁹ Escritor y poeta, fue condenado en mayo de 1992 a 18 meses de prisión, por publicar su libro, ¿Absolución Para Hitler?. Después de un proceso que duró cinco años y un juicio de varias semanas, en el cual se creó una ley para ser aplicada especialmente en ese caso, Honsik huyó a España. El sacerdote católico Robert Viktor Knirsch, quien colaboró en el trabajo de Honsik y escribió el prólogo de su obra, fue suspendido inmediatamente de su ministerio e ingresado en el hospital psiquiátrico de Gugging, donde falleció al poco tiempo. En agosto del 2007 se emitió una nueva orden de arresto contra Honsik y el 4 de octubre del 2007, Honsik es extraditado de España hacia Austria. Una vez en prisión, fue sentenciado de nuevo por otros cinco años por haber escrito artículos como "Katyn fue un crimen soviético" y "No hubo cámaras de gas en Dachau", afirmaciones que son verdad y que actualmente son aceptadas oficialmente. No así por el tribunal de Viena. La condena de cinco años se redujo a cuatro el día de la liberación de Ernst Zündel, 1 de marzo de 2010, por lo que el tiempo que estará en prisión sumará casi seis años en total.
http://es.metapedia.org/wiki/Gerd_Honsik

Europa y en el mundo. También el término “raza noble judía” es utilizado constantemente.

3. Con motivo de la creación de este imperio judío, Kalergi proclama la abolición del derecho de autodeterminación de los pueblos y, posteriormente, la eliminación de las naciones por medio de movimientos étnicos separatistas o migraciones alógenas en masa.

4. Para que Europa sea dominable por los judíos, pretende transformar los pueblos homogéneos en razas mezcladas de blancos, negros y asiáticos. A estos mestizos le atribuye crueldad, infidelidad y otras características que, según él, deben ser creadas conscientemente porque son indispensables para conseguir la superioridad de los judíos.

Capítulo 13º: La baja natalidad y la inmigración propician el derrumbe

Como la usura reclama la multiplicación del dinero, la economía exige un constante crecimiento. ¿Pero cómo va a crecer la economía de un país si su población decrece?

2. La solución, según se dijo, sería el asentamiento de extranjeros. Hubo dos bandos que se unieron bajo ese lema: por un lado, los defensores del racismo judío de los adeptos de Kalergi que pretendían erigir un absolutismo judío sobre una masa de mestizos fácilmente gobernables.

3. Por otro lado, están los líderes pragmáticos de la soberanía monetaria que pretenden reemplazar los empleados europeos que se extinguían, por trabajadores de países subdesarrollados. Pero los individuos condicionados por una historia étnica que los destinó a colectar frutas y cuidar rebaños, no pueden sustituir a aquellos que por el clima despiadado se forjaron un espíritu emprendedor para luchar por cada fogón o pelear por las provisiones. Sin una educación que dura varias generaciones, los que pasan hambre en suelo rico, se sienten sobrecargados al tener que suplantar a los que crearon riquezas en suelo pobre.

4. A esto se une el problema que, en cuanto al rendimiento laboral, la selección de los forasteros que deciden ingresar en otro país pocas veces es buena, los exitosos, por lo general raras veces tienen la necesidad de abandonar su patria.

Síguenos en: <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>